



Ciudad de México, a 30 de junio de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### MÁS DE MIL 200 INGENIEROS EGRESAN DEL IPN CAMPUS GUANAJUATO

- El director general del IPN, Enrique Fernández Fassnacht reconoció el talento y la labor de los estudiantes de la UPIIG

#### C-537

Silao, Guanajuato. Hace cuatro años la vida de Brian Nathan Saavedra Romero cambió radicalmente cuando fue aceptado en la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería campus Guanajuato (UPIIG); hoy ese mismo joven logró el mayor promedio de la generación 2014-2017, y es uno de los más de mil 200 egresados de este plantel, que desde 2012 se han unido a la fuerza laboral de la región del Bajío y del resto del país.

Saavedra Romero, al igual que sus 106 compañeros de las carreras de las ingenierías en Aeronáutica, Biotecnológica, Farmacéutica e Industrial, recibió el reconocimiento por la culminación de sus estudios de manos del director general del IPN, Enrique Fernández Fassnacht, y de la titular del campus Guanajuato, Angélica Beatriz Raya Rangel.

Durante la ceremonia académica, Fernández Fassnacht, felicitó a los egresados y dijo que a través de esta Unidad el Politécnico está muy bien representado con la formación de profesionales en diferentes áreas de la ingeniería, en la región del Bajío, y con la generación de conocimientos fundamentales para el desarrollo económico y social de la entidad.

Asimismo, exhortó a la comunidad de la UPIIG a continuar con la destacada labor que ha hecho desde su creación y a seguir investigando. Finalmente, les deseó el mayor de los éxitos a los recién egresados.



En su mensaje, la directora de la UPIIG recordó a sus ex alumnos que esta institución los recibió y comenzó a formarlos bajo los valores de este recinto. “Su sangre no es la de cualquiera, es la de un politécnico, ustedes son politécnicos por convicción no por coincidencia”.

También se entregaron los diplomas a los mejores promedios de la generación 2014-2017 en la carrera de Ingeniería en Aeronáutica a Silva Andrea Olvera Ramírez quien obtuvo 8.45, Adriana Arely Reséndiz Nava 8.48 y Luis Ricardo Razo Pérez 8.76. Mientras que en Ingeniería en Biotecnología se reconoció a Valeria Guadalupe Franco García con 8.45, Karina Daniela Pérez Pérez con 8.73 y Brian Nathan Saavedra Romero con 9.00.

De igual manera María Guadalupe López Fuentes con promedio de 7.89, Felipe Gil Gutiérrez Guerrero con 8.00 y Janai Arriaga Moreno con 8.23 de Ingeniería en Farmacéutica. A su vez Marco Antonio Rodríguez Fernández con 8.46, Daniel Alejandro Martínez Figueroa con 8.52 y José Gamaliel Valdivia Rodríguez con 8.67 fueron los reconocidos de la carrera de Ingeniería en Industria

===000===